



Quand l'US Pont s'associe à un club professionnel

L'US Pont est heureux et fier d'annoncer sa collaboration avec le club du VALENCIENNES FC, pensionnaire de Ligue 2.

Ce partenariat, à vocation technique et sportive, va notamment permettre aux jeunes du club de participer à différentes animations en relation avec le VAFC (Animations d'avant-match au Stade du Hainaut, Séances de dédicaces avec les joueurs professionnels, Matches amicaux, Invitations pour les matchs professionnels ...) mais également aux éducateurs du club de participer à des séminaires techniques animés par le staff du VAFC et de participer aux séances des différentes équipes du Club.



Pour l'US Pont, l'objectif est de créer une passerelle entre nos jeunes joueurs et le Club du VAFC à travers notamment des journées de détection ou des stages de perfectionnement au centre de formation de Valenciennes.



Nous sommes intimement convaincu que ce partenariat sera bénéfique pour les deux clubs et nous croyons fortement que cette première étape n'est que le début d'une longue collaboration.

